富山短期大学 父母等各位

富山短期大学後援会 会長 井 上 勝 義 (公印省略)

令和6年度 富山短期大学後援会総会 書面議決結果について

時下 益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃より、後援会活動にご理解、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、令和6年度後援会総会につきましては、書面での議決にご協力いただき感謝申し上げます。 ご回答をいただきました書面議決の結果について、下記のとおり報告いたします。

なお、父母等の方からのご意見・ご質問がありました件につきましては、別紙のとおり短大当局から 回答をいただきました。

今後ともご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

記

第 | 号議案 「令和5年度 事業報告及び収支決算報告」 **賛成 | 7 | 名 反対 0 名**

第2号議案 「令和6年度 役員改選案」

賛成 170 名 反対 Ⅰ 名

第3号議案 「令和6年度 事業計画及び収支予算案」

賛成 171 名 反対 0 名

上記議案について、過半数の賛成をもって可決されました。

連絡先 富山短期大学 事務部(担当:湯上谷、佐藤) 電話:076-436-5146 FAX:076-436-0133

学校生活について

学校生活の悩み事など、子供が先生方に相談させてもらう事があると思います。 話しを聞いてもらえたら助かります。

授業や実習に関すること、学生生活での心配事や悩み事等があれば、担任に限らず教員へ相談するようオリエンテーション等で常々学生へ伝えております。

さらに、教員からも、折に触れ、学生へ声がけ、言葉がけするように意識し、学生のわずかな変化等に気づけるよう注意しております。

また「健康支援センター」では、カウンセラーが定期的に来校しており、学業や進路、人間関係の悩みなどを相談することもできますので、ぜひ活用していただきたいと思います。

昨年は早くから体育大会などの中止が決定されていましたが、 学校の行事であるので、時間を短くするなどして実施した方が良かったのではないか。

学校行事には、大学・学科の企画・実施によるものと、学生会によるものがあります。いずれも、新型コロナウイルス感染症の影響で休止になった時期がありましたが、昨年5月に5類感染症へと移行してからは、実施を再開する方向にあります。

体育大会は、主に学生間の交流を図る目的から、運動会や球技大会という形式で、学生会が企画・実施していた行事です。コロナ禍の制限のもと、同様の目的を果たすために、学生会が令和2年度から企画したレクリエーションイベントは「Welcome to Tomitan」として本年度も開催され、大縄跳び等で盛り上がりを見せました。形式にこだわらず、参加者が楽しめる行事を学生会が企画する中で、本年度の内容が決定されたと理解しております。

また今後も、大学祭やクリスマスイベントなどが学生会行事として予定されています。以前より授業回数の確保等が厳格となり、各種行事の実施が休日や授業終了後の時間に限定される影響もあり、企画・運営が難しくなっていることも事実です。

学務課としては、学生の希望を十分に反映した学生会行事の充実について、積極的に支援していきたいと考えております。

3 校舎等の環境整備について

校舎等の環境整備に 学生が自由に停められる駐車場の拡張を検討していただきたい。

呉羽キャンパス内の学生駐車場は約400台の収容が可能であり、短大は約6割を確保しています(学生数割合で大学と案分)。短大・大学ともに、利用申請は2年生からとなっており、現在、申請分の駐車場確保はできています。

免許取得間もない | 年生は2年生と比較して事故発生率が高いため、安全面を考慮し、できるだけ | 年次には公共交通機関を利用した通学をお願いしております。

地域的に公共交通機関の便が悪く、自家用車で通学せざるを得ない場合があると思います。その場合には、学校周辺の民間有料駐車場を利用していただいております。

ご理解の程、よろしくお願いします。

図書館を利用した際、書籍がフロアに直置きされていました。 また、館内のエアコンの効きが悪いので改善していただきたい。

書籍を床へ直置きしていた件は、令和6年1月1日に発生した能登半島地震の余震が懸念されたことから、学生はじめ来館者の安全確保のため、落下した書籍を書架の最上段へ戻さず、一時的に書架前の床に仮置きしていたものです。

現在は、直置きはすべて書棚に戻すとともに、書架の最上段は使用しない状態での運用となっています。また、館内の空調設備は故障していた時期もありますが、修繕も終わりましたので、ぜひまたご利用いただければ幸いです。今後は、みなさまにご不便やご心配をおかけしないよう、順次整備・改善に努めてまいる所存です。

7